



GLANZVOLL – Die Kunst der Prinzregentenzeit am Chiemsee

Beitrag

Der Kulturförderverein Prien informiert und lädt ein:

Sehr geehrte Damen und Herren, die Ausstellung „GLANZVOLL“ läuft sein 12. März 2022 mit sehr großem Erfolg in der Galerie im Alten Rathaus in Prien a. Chiemsee. Sie zeichnet ein Bild in der Kunst und der Gesellschaft, als München leuchtete und Prien glänzte. Im Rahmen dieser Ausstellung bieten wir 3 hochkarätige Vorträge mit renommierten Vertreterinnen und Vertreter der Kunst- und Heimatgeschichte an, zu denen wir Sie gerne einladen.

Die Vorträge finden zu folgenden Terminen in der Galerie im Alten Rathaus in Prien statt. Der Eintritt beträgt pro Person 8,- Euro.

- Donnerstag, 05. Mai 2022 – 19:00 Uhr

Prof. Dr. Manfred Tremel: „Gute alte Zeit?“ Gedanken zu Prinzregent Luitpold und seiner Epoche

- Donnerstag, 12. Mai 2022 – 19:00 Uhr

Prof. Dr. Werner K. Blessing: „Gute Alte Zeit?“ Bayerns Gesellschaft um 1900: Kontinuität und Umbruch

- Dienstag, 31. Mai 2022

Dr. Ruth Negendanck: Begegnungen. Die Künstlerlandschaft Chiemsee in der Prinzregentenzeit

Bitte nutzen Sie diese Gelegenheiten um der Vorstellung der Prinzregentenzeit am Chiemsee ein abgerundetes Bild geben zu können. Ihre Anmeldung zu den Vorträgen erbitten wir unter galerie@tourismus.prien.de.

Foto: Hötzelsperger – Galerie im Alten Rathaus von Prien a. Chiemsee



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Galerie im Alten Rathaus
5. München-Oberbayern
6. Prien am Chiemsee
7. Rosenheim